

Presidente Biden autoriza asistencia adicional para Florida tras Ian



Más de 290 mil clientes siguen sin electricidad en Florida y podría tomar semanas restaurar el servicio en su totalidad. (Foto:holanews.com)

Washington, 5 oct (RHC) El presidente de Estados Unidos, Joe Biden, autorizó este miércoles un aumento de la financiación federal para la asistencia a Florida luego del paso del huracán Ian, que dejó más de un centenar de muertos según medios.

De acuerdo con la Casa Blanca, la nueva disposición refuerza la remoción de escombros y las medidas de protección de emergencia emprendidas en el estado por un periodo adicional de 30 días, después de la declaración de catástrofe grave emitida por el primer mandatario en la pasada semana.

En esta jornada, el jefe de Estado, en compañía de la primera dama, Jill Biden, arribó a la ciudad de Fort Myers, una semana después del impacto del ciclón con categoría cuatro en la escala de Saffir-Simpson, de cinco.

La agenda del gobernante incluye una sesión informativa con el gobernador Ron DeSantis, la administradora de la Agencia Federal para el Manejo de Emergencias (FEMA, por sus siglas en inglés), Deanne Criswell, y otros funcionarios.

Además del análisis sobre las operaciones de respuesta tras el evento hidrometeorológico, Biden intercambiará con propietarios de pequeñas empresas y residentes locales afectados por Ian.

Luego del impacto del huracán, el presidente ordenó el despliegue de equipos de búsqueda y rescate dirigido por la FEMA, que comenzaron sus actividades con la primera luz del 29 de septiembre.

Hasta el momento, socorrieron a más de tres mil 800 personas y 200 mascotas, indicó un comunicado del Despacho Oval.

Todavía es desconocida la magnitud real del número de muertos por Ian, pero los recuentos de medios como el canal CNN contabilizan más de 100, gran parte en Florida.

Los residentes en las zonas a las que llegó Ian perdieron sus hogares, medios de subsistencia, sufrieron inundaciones y hay quienes esperan aún por ser rescatados, pues permanecen en lugares incomunicados.

De acuerdo con el portal PowerOutage.us, más de 290 mil clientes siguen sin electricidad en Florida y fuentes oficiales expresaron que podría tomar semanas restaurar el servicio en su totalidad.

Aunque autoridades de la FEMA advirtieron que Ian podía tener efectos catastróficos, hubo críticas sobre personas que permanecían en las calles durante el paso del huracán así como denuncias de supuestas demoras en la evacuación de los residentes. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/301047-presidente-biden-autoriza-asistencia-adicional-para-florida-tras-ian>



Radio Habana Cuba